

日々の出来事 令和6年1月

1月31日(水) 6年生、中学校体験

奥武蔵中学校の入学説明会がありました。

中学生による中学校や部活の紹介、施設の見学などの内容でした。子ども達も、どんな中学校生活になるのかイメージができたようでした。

小学校生活も残り少なくなってきました。卒業まで充実した日々を送ってくれることを願っています。



1月30日(火) オンラインでのお話朝会

今日のお話朝会は、各教室をオンラインでつなぎ行いました。

健康な生活を送るために、普段からしっかりご飯を食べたり、運動や十分な睡眠時間をとったりして丈夫な体を作っておきましょうという話をしました。今年度も残り2か月です。かぜ等に注意して、元気よく3学期もがんばりましょう。



1月29日(月) 飯能市書初め展覧会作品掲示

飯能市書初め展覧会に出品した作品を、2階廊下に掲示しました。作品一つ一つから、力強さや丁寧に書き上げたという思いが伝わってきます。1月31日からの校内書初め展に、来校の際にはぜひご覧ください。なお、埼玉県中央展覧会に1名の作品が出品されました。中央展覧会より作品が戻ってきましたら学校でも掲示します。



1月26日（金） 2年生体育

2年生は体育館で、跳び箱を使用した運動を行っていました。

最初に4つの運動を全員で確認した後に、グループに分かれてそれぞれ違った運動を行います。跳び箱を跳び乗ったりや跳び下りたり、マットに飛び込んだりしていました。



1月25日（木） 4年総合的な学習の時間

4年生が市内の多機能型福祉施設「ぽかぽかハート・ヴィレッジ」とオンラインで繋ぎお話を伺いました。

どんなお仕事をしているのかや、施設の中を見せていただきながら、障害のある方でも安心して暮らせる社会について考える時間となりました。



1月24日（水） 3年生博物館見学

3年生が社会科の「昔の暮らしと道具」について学習するために市立博物館へ行きました。

学芸員さんに、今と昔の暮らしの違いや変化について説明を聞きました。背負子を背負ったり、各自持っていたハンカチを炭火アイロンでしわを伸ばしたりと、様々な体験をさせていただきました。



1月23日（火） 1年生音楽

1年生の教室からは歌声が聞こえてきました。

黒板を見ると、3月に予定している「6年生を送る会」の出し物の練習のようでした。だ

んだんと、年度末が近づいている実感がわいてきました。

現在、体調不良の子ども達が増えてきています。登校前の健康観察をよろしくお願ひします。



1月22日(月) 校内書初め展

校内書初め展に向けて、作品掲示を行いました。各教室の廊下に、今までの練習や清書会で書いた作品を掲示しています。

書初め展は1月23～1月25日で実施予定でしたが、1月31日～2月2日に延期となります。学校からの案内を確認して下さい。



1月19日(金) 6年生英語

6年生の英語の授業では、音楽の教科書に載っている歌「子犬のビンゴ」から始めます。前回に教わった歌ですが、再度英語の歌詞を確認しながら手拍子をつけて歌いました。



1月18日(木) グローブが届きました

「大谷選手のグローブ」が届きました。右利き用がふたつと左利き用がひとつです。

グローブには、大谷選手の写真と「野球しようぜ!」というメッセージ。そして手紙には「私はこのグローブが私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。」と記載されていました。

大切に使用していきます。



1月17日（水） 5年生で授業研究

5年生の理科「もののとけ方」の単元で、授業研究を行いました。

各班で「とける」物質を考えて選び実験を行いました。砂糖や片栗粉やお茶などを溶かし、観察結果を記録しました。



1月16日（火） 給食感謝の会

給食の調理員さんたちをお招きして「給食感謝の会」を行いました。「いつも美味しい給食を作ってくださいありがとうございます」と感謝の気持ちを伝えました。また、子ども達から、お一人ずつに感謝のメッセージとカレンダーをお渡ししました。



1月15日（月） 放送卓が新しくなりました

放送室で工事が行われ、古くなっていた放送卓が新しくなりました。今までよりもサイズがコンパクトになり、表示も見やすくなりました。大切に使用したいと思います。



1月12日（金） 1年生生活科

生活科で、羽子板遊びをしました。少し難しかったようですが、楽しく遊ぶことができました。



1月11日（木） 西川材を利用した児童用机

飯能市の取り組みにより、冬休み中の作業で6年生の児童机天板が西川材になりました。教室には杉のいい香りがしています。6年生は、今までと違う木の感触がある机にもう慣れたでしょうか？大切に使用していきます。



1月10日（水） 清書会

書き初め清書会を行いました。

2学期から練習を重ねて、今日の清書会を迎えました。決められた時間の中で集中して書くことは、とても貴重な体験です。どの学年も、はらい・とめ・はねを意識して、一筆一筆、集中して書くことができました。



1月9日（火） 3学期始業式

朝から冬らしい冷え込みのなか、今日から第3学期がスタートしました。

3学期は1年の締めくくりの学期です。3ヶ月、あっという間に過ぎていくことだと思います。今の学年のまとめと同時に、次の学年を意識した学校・家庭生活を送って欲しいと思います。

